



Organización Internacional del Café
Organização Internacional do Café
Organisation Internationale du Café

ED 1941/05

8 février 2005
Original : anglais

F

Adhésion des États-Unis d'Amérique à l'Accord international de 2001 sur le Café

1. Le Directeur exécutif présente ses compliments aux Membres et a l'honneur de les informer que l'Organisation des Nations Unies lui a notifié que les États-Unis avaient déposé un instrument d'adhésion à l'Accord international de 2001 sur le Café, prenant effet le 3 février 2005.
2. L'annonce de l'adhésion des États-Unis a été faite par la Secrétaire d'État de ce pays, Mme Condoleezza Rice, le 5 février 2005 dans les termes suivants :

"J'ai l'honneur d'annoncer que les États-Unis ont adhéré à l'Accord international de 2001 sur le Café et qu'ils sont devenus Membres de l'Organisation internationale du Café à compter du 3 février 2005. Nous avons fait part de cette intention en septembre 2004 et avons parachevé le processus au moyen du dépôt d'un instrument d'adhésion auprès du Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies.

Au cours de ces dernières années, l'Organisation internationale du Café a entrepris d'importantes réformes pour accentuer son orientation vers le marché, élaborer des programmes visant à aider les caféiculteurs à améliorer la qualité et la rentabilité, développer l'accès aux marchés et moderniser le commerce mondial du café. L'Organisation est une instance très utile où toutes les questions liées à la production, au commerce et à la consommation du café peuvent être abordées. Nous nous réjouissons à la perspective de travailler en étroite collaboration avec nos partenaires commerciaux au sein de l'Organisation afin d'intensifier les efforts de développement et d'ouvrir les marchés."

3. Avec 24% de la consommation des pays importateurs, les États-Unis sont le premier pays consommateur de café au monde. L'OIC compte maintenant 74 Gouvernements Membres.